



4 Pièces

Réf. 85370323

2 091 000 €

Cap-Ferret

Maison à vendre (33970)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier prisé du cap ferret, venez Découvrir cette ravissante villa, en parfait état, se composant d'un salon/séjour, cuisine américaine, trois chambres, 3 salles d'eau. Une très agréable terrasse bois, agrémenté d'une piscine exposé plein sud, vous invite à la Détente. Un garage complète ce bel ensemble. Le bassin est à seulement quelques pas... Laissez vous tenter par une visite ! Contact : carole wangermeztél 06 60 51 14 85email :

In a popular area of ?? Cap ferret, come and discover this lovely villa, in perfect condition, consisting of a living room, open plan kitchen, three bedrooms, 3 bathrooms. A very pleasant wooden terrace, complete with a south-facing swimming pool, invites you to relax. A garage completes this beautiful ensemble. The basin is just a few steps away... Let yourself be tempted by a visit! Contact : carole wangermeztél 06 60 51 14 85email :

M ET W ASSOCIES

21 bis rue des Fauvettes - 33970 CAP-FERRET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

